

MINERÍA



Ilustración: Fabián Rivas

FEXMIN 2025: EXPLORACIÓN, INNOVACIÓN Y CONEXIÓN CON EL MERCADO GLOBAL

El evento tendrá como uno de sus principales ejes el potencial del país para la exploración de minerales críticos, fundamentales para la transición energética global. Junto con ello, un atractivo programa técnico con speakers de relevancia mundial.

Por Equipo Fexmin

La Feria de Exploraciones y Minas, Fexmin 2025, se prepara para una nueva edición, marcada por la alta participación empresarial, el despliegue de tecnologías emergentes y un enfoque estratégico en los minerales críticos y preciosos como el oro y plata. El evento se desarrollará entre el 26 y el 28 de agosto en Espacio Riesco.

A pocos meses de su realización, la presidenta del comité organizador, Patricia Narváez, confirma que ya se ha vendido más del 90% de los stands y que más de 60 empresas han asegurado su presencia, consolidando a Fexmin como la feria de exploraciones más importante de Chile.

“Fexmin es mucho más que una feria técnica; es una plataforma de encuentro para la innovación, la inversión, la cooperación regional y el desarrollo sostenible de la minería. Estamos muy orgullosos del crecimiento que ha tenido y confiamos en que 2025 será un punto de inflexión para seguir fortaleciendo el

rol de Chile y América Latina en la exploración minera global”, destaca Patricia Narváez.

Este crecimiento va de la mano con un programa técnico que incorpora presentaciones de nuevas tecnologías para la exploración, incluyendo inteligencia artificial aplicada, sensores remotos, geofísica avanzada e innovación en análisis mineralógicos. Estas innovaciones no solo mejoran la precisión y eficiencia de los procesos, sino que también responden al llamado global por una minería más sostenible y con menor huella ambiental.

POTENCIAL PAÍS

El evento tendrá como uno de sus principales ejes el potencial del país para la exploración de minerales críticos, fundamentales para la transición energética global. Junto con ello, se pondrá en valor la capacidad de desarrollo de proyectos de oro y plata, consolidando la posición de Chile como un territorio atractivo tanto en minerales estratégicos como preciosos.

Uno de los puntos más relevantes de esta edición será la visita del director para Sudamérica de la Bolsa de Toronto (TSX), TMX Group, Guillaume Légaré. Su presencia busca abrir nuevas puertas a la capitalización de proyectos a través de listados en bolsa y la formación de empresas juniors en exploración, ofreciendo una plataforma concreta de conexión entre el capital y el potencial geológico latinoamericano.



Foto: Fexmin

Patricia Narváez,
presidenta comité organizador de Fexmin.

PROGRAMA TÉCNICO

Una de las grandes fortalezas del evento será su programa de conferencias de alto nivel, donde destacados profesionales y expertos en exploración económica compartirán conocimiento técnico, casos de estudio y perspectivas estratégicas sobre el futuro del sector. Estas sesiones serán un punto de encuentro clave entre la ciencia aplicada y las decisiones de inversión.

La feria también tendrá un marcado acento regional, con la presentación de proyectos provenientes de Argentina y Perú, particularmente de las regiones de Salta y San Juan, zonas que han ganado visibilidad en los últimos años por su dinamismo y atractivo en el ámbito exploratorio.

En paralelo, Fexmin 2025 será sede de un hito institucional de alto nivel: la visita oficial de la delegación de Ministerios de Minería de las Américas, organizada en conjunto con el Ministerio de Minería de Chile, en el marco de la Conferencia Anual de Ministerios de Minería. Esta instancia refuerza el rol del evento como espacio de encuentro técnico y político para avanzar en una visión común del desarrollo minero en la región.

Para facilitar una participación amplia e inclusiva, la feria contará con traducción simultánea español-inglés / inglés-español y con una transmisión vía streaming para quienes no puedan asistir de

manera presencial. Además, se realizará nuevamente el tradicional y muy esperado Cóctel de los Exploradores, una instancia social que ha demostrado ser clave para la generación de redes y alianzas estratégicas dentro del sector.

Con un programa sólido, presencia internacional y un enfoque en el futuro de los recursos minerales, Fexmin 2025 se perfila como una cita imperdible para quienes están construyendo el nuevo mapa de la minería del siglo XXI.

“Fexmin es mucho más que una feria técnica; es una plataforma de encuentro para la innovación, la inversión, la cooperación regional y el desarrollo sostenible de la minería”, destaca Patricia Narváez, presidenta del comité organizador de Fexmin.



Foto: Antofagasta Minerals

El programa técnico incluirá presentaciones de nuevas tecnologías para la exploración, incluyendo inteligencia artificial aplicada, sensores remotos, geofísica avanzada e innovación en análisis mineralógicos.